



大雪のナイアガラ滝の前で



氷点下の中でメイプルシロップ採取



ウェルカムパーティ



ホースヘッズ村ピザ屋で



小高 翔子さん
馬頭中2年
(和見)

私の学習のテーマは「たくさんの英語で話す」ことです。ホストファミリーと対面するときはドキドキでした。でも、グリーンテンファミリーは私たちのことを温かく迎えてくれました。初めは英語で質問されても「Yes,No,OK」などしか、答えることができませんでした。でも、だんだん慣れてくると自分から質問したりできるようになりました。最後の日の別れはとてつづかったです。もっとたくさん居たいと思いました。これからもっと英語の勉強をして、もう一度ホースヘッズ村に行きたいです。



小林 愛美さん
馬頭中2年
(馬頭)

私は約1週間ホームステイをして、とてもたくさんのことを学ぶことができました。初日、ホストファミリーに話しかけられても、何て答えていいのかわかりませんでした。でも、わからないことがあると、何でも親切に教えてくれました。リスニングが少し分かるようになりました。頑張ってボードに書いてある単語を調べるのが、勉強になりました。とても楽しいホームステイを送れました。



小松 麻緒さん
小川中2年
(三輪)

私は13日間、アメリカとカナダへ海外研修に行きました。カナダではメイプルシロップのことについて、いろいろ学びました。アメリカでは博物館へ行ったり、自由の女神やエンパイアステートビルを見たりしました。ホームステイ先では日本とアメリカの文化や生活の違いについて、学ぶことができました。この体験は、アメリカと日本それぞれの素晴らしさを理解し、たくさんを学ぶことができました。この体験を将来に生かしたいです。



高橋里英子さん
馬頭中2年
(馬頭)

私は約1週間デュロー家にホームステイしました。デュロー家の皆さんはとても優しく親切で、常に私たちのことに気を遣ってくれ、とても感謝しています。みんなでゲームをしたこと、馬に乗せてくれたことなどたくさんの思い出ができました。最初は全然分からなくて大変だった英語での会話も、最後のころは英語で会話するのが本当に楽しくなりました。英語をもっと上手に話せるようになって、将来絶対にまた行きたいです。



塚本 早智さん
馬頭中2年
(馬頭)

私は最初言葉も文化も違う海外に行くことが、とても不安でした。特にホームステイでは、楽しくないかもしれない、意地悪な人だったらどうしようと、心配でした。実際に行ってみると、ホームステイはとても楽しくて、家族の人が優しく、いつも私たちのことを気づかってくれました。別れのときは、「もっと家族の人と居たいな」と強く思いました。日本に帰ってきた今でも、また行きたいと思っています。文化も言葉も違うけれど、とても充実した時間を過ごすことができ、よかったと思います。



船見 圭祐さん
小川中2年
(小川)

僕は7泊8日という長い期間のホームステイを通して、たくさんの思い出ができました。ホースヘッズ村の人たちはみんな僕たちに親切で温かく、すぐに不安がなくなりました。ホームステイ先でもホストファミリーが優しく、自分の家族以外の家族の温かさを感じることができました。僕はこの体験でアメリカの文化や食生活を身をもって味わい、日本の文化、食生活の違いを実感することができ、良かったと思います。



益子 綾音さん
烏山女子高1年
(馬頭)

私は海外研修という貴重な体験の中で、本当に多くの事を学ぶことができました。本場の英語に触れ、文化の違いを知ることができて、新しい家族や友人とのふれあいは、毎日本当に充実していました。一緒に研修した仲間との絆も、より深まりました。この研修で私の第2の故郷を見つけました。2週間の経験は、語り尽くすことのできない、本当に沢山の大切な思い出を私たちに残してくれました。今後も海外に関わっていきたいです。



益子志央里さん
烏山女子高1年
(馬頭)

私は今回の研修で、多くの貴重な経験をする事ができました。ホースヘッズ村では私たちを温かく受け入れてくれました。ホストファミリーの皆さんとは本当に楽しく過ごすことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。今回の体験で強く感じたことは、一人ひとりがたくさんのお話を吸収し、大きく成長できたことだと思います。今後、今以上に英語を積極的に学び、知識を高めていきたいです。



青柳 成美さん
大田原女子高2年
(谷田)

この海外研修は、私にとって一生忘れられない思い出となりました。私がこの海外研修に参加するにあたって掲げた目標は「間違ってもいいから、積極的に英語で話す」でした。ホームステイが始まり、最初は不安でいっぱいだったものの、優しいホストファミリーのおかげで私は、たくさんの英語を使うことができました。ホームステイをしたこの7日間は、アメリカの文化や英語に触れ、とても充実した日々を送ることができました。



エルマイラ大学



村役場にて涙のお別れ

海外研修派遣団員(敬称略)
荒牧裕香(小川中)、板山篤史(小川中)、薄井加奈子(馬頭中)、大金愛実(馬頭中)、岡直人(馬頭東中)、小高翔子(馬頭中)、小林愛美(馬頭中)、小松麻緒(小川中)、高橋里英子(馬頭中)、塚本早智(馬頭中)、船見圭祐(小川中)、益子綾音(烏山女子高)、益子志央里(烏山女子高)、青柳成美(大田原女子高)、大金祐子(団長)、アン・ドリュエー・シユーク(事務局)、豊田博之(事務局)